

Am 21. November 2023 verstarb im 98. Lebensjahr

Professor Dr.

Hermann Passow

Emeritiertes Wissenschaftliches Mitglied des Max-Planck-Instituts
für Biophysik, Frankfurt am Main.

Die Max-Planck-Gesellschaft verliert mit Hermann Passow einen national wie international hoch angesehenen Biophysiker.

Schon vor seiner Berufung zum Wissenschaftlichen Mitglied des Max-Planck-Instituts für Biophysik im Jahre 1970 galt Hermann Passow als einer der führenden Wissenschaftler seiner Zeit. Auf dem Gebiet der molekularen Membranforschung erntete er insbesondere mit seinen Untersuchungen zum Ionentransport an biologischen Membranen große Anerkennung. Damit trug er wesentlich zum wissenschaftlichen Renommee unseres Frankfurter Instituts bei. Ergänzend gab Hermann Passow als Honorarprofessor dem wissenschaftlichen Nachwuchs seine Erkenntnisse weiter, so dass auch auf diese Weise die Grundlagen für weitere Fortschritte in der Biochemie und Biophysik geschaffen werden konnten.

Die Max-Planck-Gesellschaft nimmt in Dankbarkeit Abschied von Hermann Passow und wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Patrick Cramer
Präsident der Max-Planck-Gesellschaft
zur Förderung der Wissenschaften e.V.